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Призвание – 
лечить  
людей

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

стр. III–VI 

Губернатор Евгений Куйвашев 27 мая принял участие в церемонии открытия форума «Сделай это в Эмиратах» 
и панельной сессии, посвященной перспективам развития в промышленности
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Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ возглавляет 
делегацию Свердловской 
области в Объединенных 
Арабских Эмиратах (ОАЭ) 
на Промышленном форуме 
«Сделай это в Эмиратах», 
открывшемся вчера 
в Абу‑Даби. Цели визита – 
переговоры по развитию 
деловых связей и подготовка 
к выставке ИННОПРОМ–2024, 
страной‑партнером которой 
в этом году являются ОАЭ.

Форум-выставка «Сделай это 
в Эмиратах» проводится в тре-
тий раз и является флагман-
ским событием в ОАЭ. Органи-
затор мероприятия – министер-
ство промышленности и пере-
довых технологий этой араб-
ской страны. Форум является ча-
стью промышленной стратегии 
ОАЭ «Производство 300 милли-
ардов», которая направлена на 
увеличение вклада промыш-
ленного сектора в ВВП. Страте-
гия нацелена на внедрение пе-
редовых технологий в промыш-
ленности, стимулирование ин-
новаций, ответственное произ-
водство и потребление, обеспе-
чение углеродной нейтрально-
сти.

>1,3 млн кв. м 
жилья 

введено в Свердловской области 
за 4 месяца текущего года

Это на треть больше, чем за 
аналогичный период прошлого 
года. Наибольшие темпы роста 
показывает индивидуальное 
жилищное строительство (ИЖС) – 
35%. Общая площадь жилья 
в многоквартирных домах составляет 
461 тысячу квадратных метров. 
На индивидуальные новостройки 
пришлось 880 тысяч «квадратов». 
Увеличение объемов строительства 
жилья является одной из целей 
нацпроекта «Жилье и городская 
среда».

>1,5 миллиона 
поездок 

совершат российские туристы 
в Свердловскую область 
в летний сезон

Ожидается, что за год туристический 
поток превысит 4 миллиона гостей. 
Благодаря нацпроекту «Туризм 
и индустрия гостеприимства» 
и поддержке губернатора 
Евгения Куйвашева в регионе 
активно развивается туристская 
инфраструктура. Особенно это 
касается севера и востока области, 
которые становятся всё более 
комфортными для туристов. 

Центр промышленного диалога
На стенде Свердловской области на выставке ИННОПРОМ–2024 пройдет около 40 мероприятий

Максим НАЧИНОВ

Стенд Свердловской области 
на Международной выставке 
ИННОПРОМ–2024, которая 
пройдет в Екатеринбурге 
8‑11 июля, разместится 
в третьем павильоне 
на площади свыше тысячи 
квадратных метров. На нем 
будут представлены ведущие 
компании региона, а также 
пройдут деловые мероприятия.

– Стенд будет состоять из 
зоны делового общения и зо-
ны экспонирования предпри-
ятий. Всего будут представле-
ны 27 компаний, зарегистри-
рованных и осуществляющих 
деятельность на территории 
Свердловской области. В насто-
ящее время продолжается от-
бор экспонатов, которые будут 
представлены на стенде. Также 
мы планируем организовать 
порядка 40 мероприятий для 

бизнеса. На сегодняшний день 
уже получено более 50 предло-
жений в проект деловой про-
граммы стенда по таким тема-
тическим блокам как: инвести-
ции, развитие кадрового потен-
циала в промышленности, раз-
витие городской среды, между-
народное сотрудничество, ло-
гистика, – рассказал министр 
инвестиций и развития Сверд-
ловской области Вадим Тре-
тьяков.

Он отметил, что в настоя-
щее время в рамках формиро-
вания деловой программы про-
рабатываются мероприятия с 
участием федеральных орга-
нов власти. В частности, плани-
руется провести всероссийское 
совещание центров энерго-
сбережения, а также совещание 
на тему «Инвестиции в проек-
ты, формирующие промыш-
ленный суверенитет России». 
В планах – организация секции 

по развитию женского пред-
принимательства.

Презентационная зона стен-
да будет включать три конфе-
ренц-зала, три переговорные 
комнаты, площадку для подпи-
сания соглашений, зону отдыха 
и зону СМИ. В экспозиционной 
части стенда будет представлена 
площадка Международной не-
дели моды «Ural Fashion Lab».

Партнерский визит 
на форум в Абу-Даби
Свердловская делегация в рамках подготовки к ИННОПРОМ–2024 работает в ОАЭ 
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27 мая глава нашего реги-
она принял участие в церемо-
нии открытия Форума «Сделай 
это в Эмиратах» и панельной 
сессии, посвященной перспек-
тивам развития в промышлен-
ности. 

В ходе открытия перед 
участниками Форума выступил 
министр промышленности и 
передовых технологий ОАЭ, 
специальный представитель 
ОАЭ по России Султан бен Ах-
мед аль-Джабер. Продолжени-
ем мероприятия стала панель-
ная сессия «Промышленная 
стратегия ОАЭ: объем инвести-
ций 300 миллиардов долларов 
и будущие перспективы», где 
развитие отрасли обсудили го-
сударственный министр народ-
ного образования и передовых 
технологий Сара Аль Альмири 
и представители бизнеса.

В 2024 году Объединенные 
Арабские Эмираты являют-
ся страной-партнером Между-
народной промышленной вы-
ставки ИННОПРОМ, которая 
пройдет в Екатеринбурге с 8 
по 11 июля. Делегацию возгла-
вит министр промышленности 
и передовых технологий ОАЭ, 
специальный представитель 
ОАЭ по России Султан бен Ах-
мед аль-Джабер. 

Поэтому визит делегации 
Свердловской области в Эми-
раты посвящен не только укре-
плению сотрудничества с ино-
странными коллегами (запла-
нированы переговоры по раз-
витию торгово-экономических 
связей, сотрудничества в об-
ласти передовых технологий, 
спорта и образования), но и 
подготовке к ИННОПРОМ.

Вчера губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйва-
шев встретился со спецпред-

ставителем ОАЭ по России Сул-
таном бен Ахмед аль-Джабе-
ром на полях форума-выстав-
ки в Абу-Даби. Основным во-
просом для обсуждения ста-
ла подготовка к Международ-
ной промышленной выставке 
 ИННОПРОМ–2024. Глава Сред-
него Урала заявил, что сверд-
ловская делегация специально 
прибыла в ОАЭ для проведения 
встреч и переговоров в преддве-
рии выставки. Султан бен Ах-
мед аль-Джабер поблагодарил 
Евгения Куйвашева за визит и 
выразил уверенность в успеш-
ном проведении важного меж-
дународного промышленного 
мероприятия на Среднем Ура-
ле.

Отметим, что в этом году 

предполагается участие в вы-
ставке свыше 46 тысяч гостей. 
ИННОПРОМ пройдет с особым 
размахом: впервые за всю исто-
рию проведения будут задей-
ствованы все четыре выставоч-
ных павильона МВЦ «Екате-
ринбург–ЭКСПО». Националь-
ная экспозиция Объединен-
ных Арабских Эмиратов ста-
нет ключевой в четвертом па-
вильоне. Кроме того, на по-
лях ИННОПРОМ запланирова-
но проведение порядка 100 ме-
роприятий деловой програм-
мы по направлениям: цифро-
вое производство, инновации 
в промышленности, новая мо-
бильность, производитель-
ность труда и другим. В рамках 
трека «Международное сотруд-

ничество» пройдет двусторон-
ний бизнес-форум «Промыш-
ленный диалог: Россия – ОАЭ». 
А также ряд мероприятий при 
поддержке секретариата Шан-
хайской организации. сотрудни-
чества.

Также на полях выставки у 
Евгения Куйвашева состоялась 
рабочая встреча с первым заме-
стителем министра промыш-
ленности и передовых техноло-
гий ОАЭ Омаром Аль Сувейди. 
Губернатор рассказал об ураль-
ском отделении Академии наук, 
Уральском федеральном уни-
верситете, Центре ядерной ме-
дицины, Центре химико-фар-
мацевтических технологий.

Партнерский визит 
на форум в Абу-Даби

Форум-выставка «Сделай это в Эмиратах» является флагманским событием в ОАЭ, частью промышленной стратегии, 
направленной на увеличение вклада промышленного сектора в ВВП
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 Максим НАЧИНОВ

Около 229 миллионов рублей 
дополнительно направлено 
на продолжение президентской 
программы социальной 
догазификации в Свердловской 
области. Единый оператор 
газификации ООО «Газпром 
газификация» перечислил 
средства АО «ГАЗЭКС» 
на работы в четырех 
муниципалитетах.

В том числе 113 миллионов 
рублей получит Сысертский го-
родской округ, 73,5 миллиона 
рублей – Полевской городской 
округ, 22,8 миллиона рублей – 
Ачитский городской округ, око-

ло 19 миллионов рублей – город-
ской округ Богданович.

– Новый транш будет направ-
лен на социальную газифика-
цию четырех сельских населен-
ных пунктов и одного поселка го-
родского типа. Жители этих тер-
риторий подали наибольшее ко-
личество заявок, по этому крите-
рию и была определена очеред-
ность выполнения строитель-
но-монтажных работ, – расска-
зал министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай 
Смирнов.

Он отметил, что всего с нача-
ла года на продолжение прези-
дентской программы социаль-
ной догазификации регион по-
лучил уже около 1,6 миллиар-

да рублей. С 2021 года в Сверд-
ловской области построено бо-
лее 1 859 км газовых сетей высо-
кого, среднего и низкого давле-
ния. Это создало техническую 
возможность для подключения 
79 626 частных жилых домов. Га-
зопроводы бесплатно построе-
ны до границ более 40 тысяч зе-
мельных участков свердловчан.

Напомним, программа соци-
альной догазификации преду-
сматривает бесплатное подве-
дение газопровода до границ 
земельных участков домохо-
зяйств. Сети по территории зе-
мельного участка, разводку вну-
три дома, приобретение и мон-
таж необходимого оборудова-
ния оплачивает собственник. 

По решению губернатора Евге-
ния Куйвашева субсидию в раз-
мере от 100 до 250 тысяч рублей 
могут получить: малоимущие 
семьи и одиноко проживающие 
граждане, неработающие муж-
чины старше 60 лет и женщины 
старше 55 лет (а также их вдо-
вы или вдовцы), граждане, ко-
торым установлена досрочная 
пенсия, в том числе по инвалид-

ности, работники областных и 
муниципальных бюджетных 
организаций, ветераны и участ-
ники Великой Отечественной 
войны и члены их семей, много-
детные семьи, ветераны и инва-
лиды боевых действий, а также 
участники специальной воен-
ной операции и члены их семей.

Тепло в дома свердловчан
На газификацию в регионе дополнительно направлено почти 230 миллионов рублей

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

РЕГИОН

ДНИ РОЖДЕНИЯ

28 мая

Алексей КУЗНЕЦОВ

Заместитель губернатора 
Свердловской области – министр 
по управлению государственным 
имуществом Свердловской области

1 июня

Владимир 

ГРИШАНОВ

И.о. председателя Региональной 
энергетической комиссии 
Свердловской области

Марина МИШАРИНА

Глава Арамильского городского 
округа

3 июня

Алексей СТАСЁНОК

Глава городского округа 
Среднеуральск

Дмитрий ЛЕТНИКОВ

Глава Горноуральского городского 
округа

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

28 мая

День пограничника

31 мая

Всемирный день без табака

1 июня

Международный день защиты 
детей

Заявки на заключение договора можно подать:

на федеральном  
портале  
connectgas.ru

через  
сайт  
«Госуслуги»

в офисах  
газораспре
делительных 
организаций
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ПРИЗВАНИЕ – 
ЛЕЧИТЬ ЛЮДЕЙ

Медицинский путь решения кадрового вопроса 
Потребность медучреждений в сотрудниках снизилась почти втрое

Михаил БАТУРИН

В Свердловской области трудятся 
почти 52 тысячи врачей и медицинских 
работников среднего звена. 
С начала 2023 года их количество 
выросло более чем на 1 160 человек, 
благодаря этому потребность 
учреждений в медиках снизилась 
почти втрое. Это стало возможным 
благодаря механизмам поддержки, 
утвержденным губернатором Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ. Подробнее о решении 
кадрового вопроса «Областной газете» 
рассказал заместитель министра 
здравоохранения Свердловской 
области Андрей ШАСТИН.

– Расскажите, какие бонусы и програм-
мы есть сейчас в регионе, чтобы поддер-
жать молодые кадры?

– Для дополнительного привлече-
ния специалистов региональные власти 
выплачивают от 500 тыс. до 1,5 млн руб-
лей медикам, прибывшим для трудо-
устройства в сельскую местность по про-
граммам «Земский доктор» и «Зем-
ский фельдшер». По данным програм-
мам предусмотрено финансирование 
в размере 158,5 млн рублей ежегодно.  
   Осуществляются компенсационные вы-
платы врачам на оплату жилых помеще-
ний. В 2023 году размер выплаты увели-
чен с 6 тыс. рублей до 10 тыс. рублей. Еже-
годно более 60 врачей получают ком-
пенсацию на сумму 3,08 млн рублей.
Также медицинским работникам, при-
бывшим в населенные пункты с числен-
ностью до 100 тысяч человек (до 2024 года 
численность населения была ограничена 
до  40  тыс. человек) предоставляются «жи-
лищные сертификаты». За период реали-

зации подпрограммы улучшили жилищ-
ные условия 218 медицинских работников.  
В 2023 году выплату получили 18 человек 
на общую сумму 43,318 млн рублей.

С 2007 года в Свердловской области пре-
доставляется единовременное пособие на 
обзаведение хозяйством специалистам, по-
ступившим на работу в медицинские орга-
низации.

 Пособие выплачивается единоразово 
медицинским и фармацевтическим работ-
никам, трудоустроенным в год окончания 
образовательной организации. Размер по-
собия на обзаведение хозяйством: 50 тысяч 
рублей в сельской местности, 35 тысяч руб-
лей в населенных пунктах, не отнесенных 
к сельской местности.

Ежегодно выплата предоставляется бо-
лее 600 медицинским работникам на сум-
му более 22 млн рублей, в 2024 году план – 
700 человек.

– По-вашему, инициатива с  медицин-
скими классами в регионе сможет решить 
проблему кадрового голода?

– В Свердловской области для ликвида-
ции кадрового дефицита в отрасли и по-
вышения престижа профессии медицин-
ского работника ведется активная работа 
по организации ранней проф ориентации 
школьников, функционируют медицин-
ские классы. Проект «Медицинские клас-
сы в Свердловской области» реализуется 
в соответствии с Указом губернатора Евге-
ния Куйвашева. В 2023 году был 31 такой 
класс.

Кроме того, в более чем 100 общеобра-
зовательных организациях насчитывается 
265 классов профильного обучения хими-
ко-биологической направленности, в кото-
рых обучается более 1 800 человек.

Продолжение на стр. IV 

Владимир 
ПУТИН,
Президент России

Повышение продолжительности жизни, 

активное долголетие – ключевой приоритет 

государственной политики... Очень важно 

готовить квалифицированные кадры врачей, 

медицинских сестер, других специалистов, 

совершенствовать деятельность профильных 

вузов и колледжей, использовать 

практику целевого набора по наиболее 

востребованным направлениям.

Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области

На протяжении последних лет мы 

системно подходим к решению кадровой 

проблемы в здравоохранении. Действуют 

программы целевого набора в медицинские 

образовательные учреждения, программы 

«Земский доктор» и «Земский фельдшер». 

Молодые специалисты получают подъемные, 

жилищные сертификаты, предоставляется 

компенсация за арендное жилье...
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 Å Начало на стр. III

– Сколько сейчас целевиков 
обучается в Уральском государ-
ственном медицинском универ-
ситете и Областном медицин-
ском колледже? 

– Реализация механизма це
левого обучения призвана по
высить мотивированность аби
туриентов и студентов в выборе 
специальности, будущего места 
работы, усилить ответственность 
работодателя за отбор будущих 
работников, снизить дефицит 
кадров. По завершении обучения 
гражданин, заключивший дого
вор о целевом обучении, обязан 
заключить трудовой договор и 
работать не менее 3 лет в государ
ственном учреждении здравоох
ранения Свердловской области, 
указанном в договоре, в должно
сти врача по специальности, по
лученной в ходе подготовки.

Более 40 государственных 
медицинских учреждений здра
воохранения Свердловской об
ласти являются клинически
ми базами Уральского государ
ственного медицинского уни
верситета Минздрава России, на 
которых проходят обучение сту
денты. Работодатели оказывают 
консультационную поддержку 
как в процессе обучения, так и в 
период практической подготов
ки студентам–целевикам. В  хо
де целевого обучения студен
ты проходят производственную 
практику в медицинских учреж
дениях, с которыми заключили 
договор о целевом обучении.

В настоящее время в универ
ситете за счет средств федераль
ного и областного бюджетов це
левое обучение по программам 
специалитета проходит более 
2  900 студентов, в том числе бо
лее 1 100 студентов за счет бюд
жета Свердловской области. 

Что касается подготовки 
среднего медицинского персо
нала, то она проводится в Сверд
ловском областном медицин
ском колледже по специально
стям среднего профессиональ
ного образования. В настоящее 
время здесь обучаются свыше 
14 тысяч студентов, в том числе 
свыше 8 тысяч – за счет средств 
областного бюджета. 

– Врачам и среднему медпер-
соналу важно поддерживать 
общий профессиональный уро-
вень. Расскажите о повышении 
квалификации медицинских 
работников.

– Медицинские работники 
медицинских учреждений полу
чают дополнительное профес
сиональное образование. Еже
годно по программам профес
сиональной переподготовки, на
правленной на получение ком
петенции, необходимой для вы
полнения нового вида профес
сиональной деятельности, при
обретения новой квалифика
ции, проходят обучение более 
800 медицинских работников. 
В  2023  году профессиональную 
переподготовку прошли 243  вра
ча и 648  средних медицинских 
работников.

– Существуют ли в муници-
пальных образованиях Сверд-
ловской области программы по 
привлечению медицинских ра-
ботников в государственные уч-
реждения здравоохранения?

– Муниципальными образо
ваниями и медицинскими уч
реждениями (за счет собствен
ных средств) реализуются меры, 
направленные на привлечение 
молодых специалистов для тру
доустройства в учреждения. Так, 
например, в Серовском и Рев
динском городских округах про

изводится выплата стипендий 
студентам, обучающимся по це
левому набору в университете 
в размере до 5 тыс. руб лей. 

На территории Кушвинского 
городского округа предусмотре
на выплата 10 тыс. рублей после 
окончания экзаменационной 
сессии, начиная с третьего кур
са обучения, два раза в год, при 
условии отсутствия академиче
ской задолженности. 

В Серовском городском окру
ге предоставляется субсидия мо
лодым специалистам в размере 
1 млн рублей из местного бюдже
та на приобретение жилья, в Рев
динском городском округе уста
новлена социальная выплата на 
приобретение (строительство) 
жилья в размере 20% от расчет
ной стоимости жилого помеще
ния.

На территории Волчанско
го городского округа запланиро
вано финансирование на пре
доставление материальной по
мощи медицинским работни
кам в  размере 100 тыс. рублей, 
улучшение жилищных усло
вий медицинских работников 
путем предоставления земель
ных участков под индивиду
альное жилищное строитель
ство на льготных условиях. Так
же прибывшим в Волчанский 
городской округ медработни
кам выплачивается единовре
менно: врачам  – 1,5 млн рублей 
и 700 тыс. рублей  фельдшерам.

В Ивдельском городском 
округе врачам выплачивается  
2  млн рублей, при условии от
работки в учреждении 7 лет, ли
бо 1 млн рублей, при условии от
работки в учреждении 5 лет, вы
плата носит заявительный ха
рактер. 

Полную версию интервью 
читайте на облгазета.рф

Медицинский путь 
решения кадрового 
вопроса 

Заместитель министра здравоохранения Свердловской области Андрей Шастин: реализация механизма целевого обучения 
призвана снизить дефицит кадров
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Мотив для переезда 
в глубинку
Молодых специалистов на севере области  
ждут поддержка наставников, жилье, субсидии  
и красивые виды

Заместитель губернатора Свердловской области 
Павел КРЕКОВ посетил с рабочим визитом поселок Гари: среди 
проинспектированных объектов – местная амбулатория, 
капитально отремонтированная и оснащенная благодаря 
программе модернизации первичного звена здравоохранения 
нацпроекта «Здравоохранение». Сегодня в обновленном 
подразделении Серовской городской больницы работают шесть 
молодых специалистов, с которыми заместитель главы региона 
познакомился лично и обсудил актуальные вопросы.

Доступность качественной медицинской помощи жителям сельских 
территорий является важным критерием эффективности региональной 
системы здравоохранения. 

– Благодаря тому, что в амбулаторию поселка Гари поступило 
современное диагностическое оборудование, пациенты могут по месту 
жительства проходить обследования для раннего выявления сердечно-
сосудистых и онкологических патологий, а также других заболеваний. 
И штат больницы очень кстати пополнился: молодые специалисты 
получат жилье, вечерами будут любоваться красивой природой, оценят 
преимущества местной экологии, – отметил Павел Креков.

Выбор в пользу работы в амбулатории уральского поселка молодые 
медики сделали благодаря совместной работе местной администрации 
и руководства медучреждения.

– У нас случилось большое пополнение: пришли два сотрудника 
скорой помощи, приехали фельдшеры и медсестры. Особенно 
радует, что среди них есть и местные уроженцы. Опытные наставники 
поддержат молодых коллег, помогут адаптироваться на рабочем месте, – 
пояснил главный врач Серовской городской больницы Иван Болтасев.

На севере региона, где предстоит трудиться новым членам 
дружного коллектива, много отдаленных населенных пунктов. Там 
живут преимущественно люди старшего поколения, забота о здоровье 
которых – один из главных приоритетов специалистов системы 
здравоохранения.

– Малое количество вызовов с лихвой перекрывается большими 
расстояниями: в окрестностях много деревень, из которых 
не хотят уезжать оставшиеся жители. Например, был вызов в село 
Еремино: забрали бабушку с подозрением на инсульт, довезли 
до Краснотурьинска. Хорошо, что для экстренных вызовов в области 
налажена работа санитарной авиации, – отметил фельдшер скорой 
помощи Сергей Вершинин.

Мотивировать медиков на переезд в уральскую глубинку 
помогает инициатива местных властей: так, в Гаринском городском 
округе решением органов местного самоуправления утверждены 
единовременные выплаты врачам в сумме 1,5 миллиона рублей, 
фельдшерам – 1 миллион рублей, медсестрам – 500 тысяч рублей.

– Мы понимаем: чтобы принять решение приехать в Гари, 
у молодых специалистов должен быть бонус. Скоро документы 
будут подписаны, и на восемь человек (с учетом ранее приехавших 
сотрудников) в конце апреля мы выплатим 5,5 миллиона рублей. 
Определимся и с жильем для медиков – в конце лета планируем 
отмечать новоселье. Также у нас в планах ремонт школы, строительство 
крупного физкультурно-оздоровительного комплекса. Есть чем 
привлечь и удержать молодежь, – подчеркнул глава Гаринского 
городского округа Сергей Величко.

Михаил БАТУРИН

Выбор в пользу работы на селе молодые специалисты сделали 
благодаря совместной заботе руководства больницы и местных властей
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Трансформация в ответ  
на вызовы времени
Интервью с ректором УГМУ Ольгой Ковтун

Основным поставщиком 
кадров для свердловских 
больниц остается Уральский 
государственный медицинский 
университет (УГМУ). Ректор 
вуза Ольга КОВТУН рассказала 
«ОГ» о новых направлениях 
подготовки, сотрудничестве 
с промышленными 
предприятиями и последних 
научных разработках.

– Ольга Петровна, расскажи-
те, сколько специалистов завер-
шают обучение в вузе в этом го-
ду?

– В этом году выпуск будет 
почти 900 человек, из них 562 ор-
динатора, что на 27% больше, 
чем в 2020 году. Большой спектр 
специальностей выпускников: 
врач-педиатр, врач лечебного 
профиля, врач-стоматолог, кли-
нический психолог и другие.

– В 2024 году университет вы-
пустит новых специалистов – 
врачей с цифровыми компетен-
циями. Расскажите, чем они бу-
дут заниматься?

– Сегодня здравоохранение 
меняется, вместе с ним и меди-
цинское образование. В  УГМУ 
есть богатый опыт реализа-
ции научно-практических про-
ектов, в том числе в IT-медици-
не. Сейчас нашему выпускни-
ку помимо основных профес-
сиональных компетенций нуж-
ны исследовательские, меж-
дисциплинарные и цифровые. 
Для достижения необходимо-
го уровня знаний будущих вра-
чей в 2022 году создана цифро-
вая кафедра, цель которой обу-
чить студентов использовать 
передовые IT-технологии в об-

ласти медицины. Новые зна-
ния помогут им в профессио-
нальной деятельности и обе-
спечат конкурентные преиму-
щества. Таким образом, зачис-
ленные на цифровую кафедру 
в нашем университете допол-
нительно осваивают образова-
тельную программу. Получая 
новые знания и умения, студен-
ты интегрируются в цифровую 
трансформацию отрасли здра-
воохранения. 

– В одном из интервью вы 
сказали, что в 2025 году универ-
ситет планирует начать подго-
товку медицинских инженеров. 
Расскажите об этом подробнее.

– Одной из наиболее важных 
задач в настоящее время является 
разработка российских импорто-
замещающих и импортоопере-
жающих технологий, обеспече-
ние стабильной работы обору-
дования медицинских организа-
ций. Мы пошли по пути созда-
ния с индустриальными партне-
рами технологических центров 
в приоритетных областях меди-
цины. Вуз более 5 лет занима-
ется научно-исследовательски-
ми разработками в области со-
временного медицинского обо-
рудования. Со следующего учеб-
ного года принято решение на-
чать совместную работу с Ураль-
ским федеральным университе-

том имени первого президента 
России Б.Н. Ельцина по програм-
ме магистратуры для инженеров. 
Группу будущих выпускников 
технической специальности пла-
нируем обучить основам меди-
цинских знаний. Объединение с 
вузом в данном направлении не-
обходимо, так как инженеры го-
ворят на одном профессиональ-
ном языке, а медики – на другом. 
И возникает проблема коммуни-
кации: стыковать термины и тех-
нические рекомендации сложно.

– Ключевые направления ра-
боты университета – это не толь-
ко образование, но и создание 
новых технологий и продуктов, 

которые востребованы в Рос-
сии. Приведите примеры разра-
боток.

– Совместно с Томским госу-
дарственным университетом мы 
разрабатываем новые материа-
лы для замещения костного де-
фекта в результате травмы или 
онкологического заболевания. 
Металлотрикотаж – сплав тита-
на и никеля – можно использо-
вать в пластике диафрагмы (пе-
регородки между грудной клет-
кой и брюшной полостью). Ма-
териал для фиксации переломов 
на основе магния применяют в 
травматологии. Они будут фик-
сировать костные ткани. Нали-
чие на его поверхности вещества 
стимулирует остеогенез, появле-
ние новых клеток костной ткани, 
что ускоряет процесс приживле-
ния импланта и сокращает сро-
ки реабилитации пациента. Так-
же имеют значение состояние 
кости больного в той зоне, куда 
устанавливается имплант, и  ло-
кализация, поскольку нагрузка 
на костную ткань в нашем орга-
низме не везде одинакова. 

Мы следим за изменениями, 
которые происходят в медици-
не, в социальной сфере, смотрим, 
как трансформируется обще-
ство, чтобы актуализировать зна-
ния, которые передаем студен-
там. Каждый год вуз анализиру-
ет, какие образовательные про-
граммы нуждаются в корректи-
ровке, где-то вводим новые про-
фили обучения и даже новые на-
правления подготовки. 

Виктория СТАХАНОВА,
Максим НАЧИНОВ

Полную версию интервью 
читайте на облгазета.рф

Ольга Ковтун уверена, что современным врачам нужны цифровые и междисциплинарные компетенции
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Как поступить в медуниверситет и медколледж бесплатно
Михаил БАТУРИН

Более 400 школьников 
со всего Южного 
управленческого округа 
приехали в Каменск-
Уральский, чтобы 
узнать о возможностях 
поступления в медицинские 
образовательные учреждения 
Свердловской области. 
Заместитель министра 
здравоохранения Денис 
ДЕМИДОВ рассказал 
старшеклассникам 
и их родителям о престиже 
профессии медработника, 
напомнил будущим 
студентам о преимуществах 
целевого набора в вуз 
и колледж за счет областного 
и федерального бюджетов.

Комплексный подход к при-
влечению молодых специали-
стов в государственные медуч-

реждения является приори-
тетом федерального проекта 
«Обеспечение медицинских ор-
ганизаций системы здравоох-
ранения квалифицированны-
ми кадрами» нацпроекта «Здра-
воохранение».

Для повышения доступно-
сти профильного образования 
по решению губернатора Евге-
ния Куйвашева в Свердловской 
области действует «губернатор-
ский набор» в областной ме-
дицинский колледж. По этому 
набору в 2023 году к учебе бес-
платно приступили дополни-
тельно около 370 студентов.

– Профессия врача сегод-
ня очень востребована. Всегда 
есть место работы, стабильный 
заработок и меры социальной 
поддержки – выплаты по гос-
программам, предоставление 
жилья. Медицинская наука по-
стоянно движется вперед, и вы 
будете двигаться вместе с ней 

к  новым высотам, становясь 
авторитетными специалиста-
ми. Выбрав медицину, вы всег-
да будете чувствовать свою по-
лезность людям, свою ценность 
и необходимость, – обратился 

Денис Демидов к будущим вы-
пускникам.

Для поступления в вуз на 
ЕГЭ нужно выбрать три предме-
та – химию, русский язык и био-
логию. Чтобы оформить целе-

вое направление, необходимо 
встретиться с главным врачом 
больницы, где молодой специ-
алист планирует в перспективе 
работать. Руководители медуч-
реждения помогут собрать нуж-
ный пакет документов и будут 
поддерживать будущего колле-
гу на всех этапах учебы и прак-
тической деятельности.

Представители учебных за-
ведений рассказали старше-
классникам о правилах поступ-
ления, сроках подачи доку-
ментов, количестве бюджет-
ных мест и предоставляемых 
льготах. На собрании высту-
пили и главные врачи всех ле-
чебных учреждений Каменска- 
Уральского, которые продемон-
стрировали возможности сво-
их больниц, показали оборудо-
вание, перечислили меры соци-
альной поддержки.

Школьники смогли своими глазами увидеть работу специалистов разного 
профиля в современных медучреждениях

 С
В

Е.
Р

Ф



ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
ВТОРНИК, 28 МАЯ / 2024

тематические страницы

VI

Дюжина популярных 
профессий
Каких специалистов готовят в Свердловском областном 
медколледже

Татьяна БУРОВА 

Сегодня в практическом 
здравоохранении почти 
80 процентов составляют 
специалисты со средним 
медицинским образованием. 
Потребность в этих кадрах 
велика, их подготовка 
в Свердловском областном 
медицинском колледже 
ведется не только за счет 
федерального бюджета, но и 
по целевому «губернаторскому» 
набору. О профессиях, которые 
здесь можно получить, 
и о новшествах в обучении 
рассказала директор СОМК 
Ирина ЛЕВИНА.

– Благодаря поддержке Ев-
гения Куйвашева в нашем кол-
ледже в 2022 году появилось 280 
бюджетных мест для замотиви-
рованных школьников, желаю-
щих развивать медицину в род-
ном городе или поселке. В 2023 
году таких мест стало уже 357. 
И сейчас в медколледже учит-
ся более 630 студентов, которые 
гарантированно вернутся рабо-
тать в больницы региона. 

Целевой набор очень важен 
для поддержки отрасли. Основ-
ной упор сделан на подготов-
ку фельдшеров, поскольку эти 
универсальные солдаты меди-
цины смогут вести прием паци-
ентов в качестве педиатра или 
терапевта в отделениях общей 
врачебной практики, в ФАПе, в 
поликлинике, на скорой помо-
щи. К тому же часть фельдше-
ров за счет повышения квали-
фикации сможет выполнять от-
дельные функции врача по на-
блюдению за пациентами с хро-
ническими заболеваниями.

– С каждым годом растет 
число желающих поступить в 
ваш колледж. Чем это вызва-
но?

– В последние годы мы уси-
лили и сделали комплексной 
раннюю профориентацию сре-
ди школьников и их родите-
лей, ведь это фундамент для ос-
мысленного выбора профес-
сии. Для нас очень важно, что-
бы к нам приходили ребята, ко-
торые хотя бы приблизительно 
понимают, чем им придется за-
ниматься, насколько важна и от-
ветственна специальность ме-
дика, фармацевта или спасате-
ля. Это поможет избежать отто-
ка студентов и разочарований в 
выбранной профессии. Только 
за четыре месяца этого года по 
всей Свердловской области пре-
подаватели и студенты медкол-
леджа провели 166 активностей 
для учащихся 5 – 11 классов по 
ранней профессиональной ори-
ентации, а также девять – для до-
школьников. Это экскурсии для 
ребят из разных городов в на-
ши мастерские, мастер-классы, 
большие родительские собра-
ния, фестивали профессии, яр-

марки и различные выставки, 
где мы рассказываем о наших 
специальностях. В мероприя-
тиях профессио нальной нави-
гации поучаствовало более пя-
ти тысяч школьников. Мы рас-
считываем, что какая-то часть из 
них сделает осознанный выбор 
в пользу медицины.

– Свердловский областной 
медколледж, помимо Екате-
ринбурга, имеет 11 филиалов 
в других городах региона. Кого 
вы готовите?

– Профессионалов. Наш 
колледж, не побоюсь этого сло-
ва, уникальный образователь-
ный комплекс, крупнейший в 
России, где готовят кадры по 
медицинским, фармацевтиче-
ским и спасательным специ-
альностям. Мы обучаем студен-
тов 12 популярным професси-
ям. Это фельдшер, медсестра, 
акушерка, лабораторный тех-
ник, оптометрист, зубной тех-
ник, гигиенист стоматологиче-
ский, санитарный фельдшер, 
фармацевт, медицинский мас-
сажист, специалист по пожар-
ной безопасности и специа-
лист по защите в чрезвычай-
ных ситуациях. 

Мы много внимания уделя-
ем практическим занятиям, до-
бровольческой деятельности 
студентов в больницах Екате-
ринбурга и области. Например, 
Всероссийский профилактиче-
ский проект «ДоброВСело», ко-
торый в Свердловской обла-
сти реализуется при поддерж-
ке нашего медколледжа, помо-
гает учащимся познакомиться 
с сельской медициной, опреде-

литься в дальнейшем с направ-
лением работы. 

– Какие новшества ждут 
абитуриентов в этом году? 

– В соответствии с Федераль-
ным государственным образо-
вательным стандартом (ФГОС), 
в нашем колледже по пяти на-
правлениям появится очно-за-
очная форма обучения. Это «Ле-
чебное дело», «Лабораторная 
диагностика», «Акушерское де-
ло», «Стоматология ортопеди-
ческая» и «Медико-профилак-
тическое дело». Это значит, что 
за 3 года и 10 месяцев можно бу-
дет получить профессию, зани-
маясь вечерами в наших мастер-
ских и посещая лекции. Бюд-
жетных мест для такой формы 
обучения пока нет. 

По новым ФГОС на 12 меся-
цев сократился срок подготовки 
специалистов по направлени-
ям: «Сестринское дело», «Лабо-
раторная диагностика», «Меди-
цинская оптика», «Медико-про-
филактическое дело», «Сто-
матология ортопедическая» и 
«Фармация». Эти профессии по-
сле 11 класса или на базе сред-
неспециального/высшего об-
разования можно получить за 
один год и 10 месяцев. Еще важ-
ное новшество. В прошлом го-
ду мы открыли прием абитури-
ентов на специальности «Лечеб-
ное дело» и «Фармация» для де-
вятиклассников. Срок обучения 
на фельдшера или фармацевта 
на базе основного общего обра-
зования – 3 года 10 месяцев, на 
базе среднего общего образова-
ния – 2 года 10 месяцев. 

Директор СОМК Ирина Левина подчеркивает, что к выбору профессии 
медика, фармацевта, спасателя нужно подходить осознанно, понимая всю 
сложность и ответственность каждой
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С прицелом  
на «Профессионалитет»
Эксклюзивный репортаж из колледжа,  
где готовят медицинские кадры

Если театр начинается с вешалки, то визит в поликлинику или больницу – с 
общения с медсестрами. Они являются полномочными представителями и 
верными помощниками врачей. По ним в первую очередь судят пациенты 
о лечебном учреждении. Журналисты «ОГ» побывали в известном на всю 
страну Свердловском областном медицинском колледже и узнали, почему 
молодые люди идут учиться сестринскому делу и как их готовят к нелегкой 
и благородной профессии.

Направление «Сестринское дело» уже много лет является самым 
популярным у абитуриентов, причем не только у девушек, но и у юношей. 
Почему молодые, которых некоторые представители старшего поколения 
считают белоручками, рвутся в медсестры и в медбратья? Этот вопрос адресуем 
студенткам второго курса медколледжа Екатерине Швецовой и Анне Фокиной. 
Они задумываются.

– Может, потому что люди, к сожалению, жалуются порой на равнодушие, 
грубость, непрофессионализм медсестер, – первой отвечает Анна, поглядывая 
на Екатерину, а та согласно кивает. – Мы и наши ровесники это слышим, и нам 
хочется изменить ситуацию. Мы постараемся работать так, чтобы о медсестрах 
говорили только хорошо и уважительно.

Екатерина Швецова и Анна Фокина получили красные аттестаты, и ничто не 
мешало им продолжить учебу в школе, а после 11 класса поступить в вуз. Но они 
пошли в колледж и нисколько, по их словам, не разочаровались, наоборот, по-
настоящему влюбились в будущую профессию. 

– В далеком прошлом остались времена, когда среднее профессиональное 
образование считалось уделом троечников и неудачников, – говорит 
заведующая кафедрой «Сестринское дело» Оксана Бабицкая. – Поток 
абитуриентов на наше направление постоянно растет, как и проходной балл: 
в позапрошлом году он был 4,6, в прошлом – уже 4,8. А это значит, что в аттестате 
поступающих должны быть преимущественно отличные оценки.

Привлекают ребят в СОМК высокое качество обучения и его практико-
ориентированный характер. Отработка навыков сестринской помощи 
в дневном и круглосуточном стационарах, в домашних условиях, ухода 
за паллиативными пациентами происходит в мастерских – аналогах 
больничных палат и процедурных кабинетов.

– Средства на материально-техническое оснащение мастерской мы 
заработали, выиграв грант в рамках федерального проекта «Молодые 
профессионалы», – рассказывает заведующая мастерской «Медицинский и 
социальный уход» Наталья Голышева.

Анна Фокина и Екатерина Швецова успели пройти практику в Центральной 
городской больнице №2 и в Центральной городской клинической больнице 
№40 Екатеринбурга, в перинатальном центре Областной детской клинической 
больницы. 

Тесное сотрудничество с работодателями, встраивание дополнительных 
программ, профессиональных модулей по их заказу, участие студентов 
в добровольческой деятельности в больницах региона позволяет СОМК 
готовить медиков, максимально адаптированных к требованиям конкретной 
специальности. 

Весьма эффективным и в то же время увлекательным способом проверить 
свой уровень подготовки является и участие студентов колледжа в конкурсах 
профессионального мастерства. В феврале Екатерина Швецова и Анна 
Фокина приняли участие в региональном этапе Всероссийского чемпионата 
«Профессионалы» по компетенции «Медицинский и социальный уход».

Первое место заняла Екатерина Швецова – с минимальным отрывом от своей 
подруги Анны Фокиной. 

– Впереди у Екатерины итоговый, межрегиональный, этап чемпионата, – 
говорит Оксана Бабицкая. – Конкурировать предстоит с представителями 70 
регионов.

Кстати, Свердловскому областному медицинскому колледжу в целом тоже 
предстоит испытание. Он готовится подать заявку на участие в федеральном 
проекте «Профессионалитет», победа в котором позволит внедрить дуальную 
модель обучения и выпускать более востребованных специалистов. 

Татьяна БУРОВА 

Будущие медсестры Екатерина Швецова и Анна Фокина под присмотром 
своей наставницы Натальи Голышевой отрабатывают навыки 
транспортировки маломобильных пациентов
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«Хромпик»: стратегия перемен
На одном из крупных предприятий Первоуральска идет глобальная модернизация

Татьяна БУРОВА

Масштабные преобразования 
идут на первоуральском заводе 
«Хромпик». Они начались после 
вхождения предприятия осенью 
прошлого года в крупнейший 
российский химический 
холдинг «Полипласт». Несмотря 
на то, что времени прошло 
немного, благотворные 
перемены уже наметились как 
в производственной, так и в 
социальной сферах. О первых 
достижениях, планах на 
ближайшие пять лет и о том, 
как развитие предприятия 
отразится на жизни заводчан, 
города и региона – в материале 
«Облгазеты».

Новые горизонты
У «Хромпика» богатая биогра-

фия. Этот старейший в России 
завод по производству химиче-
ских хромовых соединений начал 
работать в 1915 году. В советскую 
эпоху он являлся флагманом 
отечественной химической про-
мышленности. В начале 70-х годов 
прошлого века на предприятии 
была проведена масштабная ре-
конструкция, которая оказалась 
последней. В 90-е годы завод 
прошел процедуру банкротства 
и возобновил деятельность лишь 
в 2000 году. 

Новые горизонты открылись 
перед «Хромпиком» в сентябре 
2023 года, когда он вошел в  со-
став группы компаний «Поли-
пласт» – специализированного 
производственного холдинга по 
выпуску наукоемких химических 
продуктов собственной разра-
ботки для различных отраслей 
промышленности. Уже в декабре 
председатель Совета директо-
ров АО «Полипласт» Александр 
Шамсутдинов презентовал гу-
бернатору Свердловской области 
Евгению Куйвашеву и заместителю 
министра промышленности РФ 
Михаилу Юрину во время их ви-
зита на завод инвестпроект «Мо-
дернизация производственного 
комплекса АО «Хромпик». 

Программа преобразований 
включает в себя комплексную мо-
дернизацию действующего про-
изводства, строительство цехов и 
создание новой экспортоориен-
тированной продукции. Общий 
объем инвестиций в реализацию 
лишь первого этапа проекта соста-
вит десятки миллиардов рублей. 
Реализуются программы во вза-
имодействии с Правительством 
Свердловской области в сфере 
охраны окружающей среды. 

В правительстве области отме-
чают значительный вклад «Хром-
пика» в развитие Первоуральска и 
региона. Продукция предприятия 
востребована как на внутреннем, 

так и на внешнем рынках. Это сти-
мулирует рост региональной и на-
циональной экономики, улучшает 
социальную инфраструктуру и по-
вышает уровень жизни населения. 

Первые шаги
За короткий период, прошед-

ший с момента вхождения «Хром-
пика» в группу компаний «Поли-
пласт», сделать удалось немало. 
Техническое перевооружение, 
которое идет на предприятии, 
решение кадровой проблемы по-
ложительно сказываются на уве-
личении объемов производства 
и повышении качества продукции. 

За первые четыре месяца этого 
года удалось значительно поднять 
объемы продаж. Расширился 
список покупателей и география 
стран-потребителей. 

Также «Хромпик» заключил 
крупный контракт с Уралмашзаво-
дом на изготовление современно-
го оборудования. 

Кадры решают все
Как отмечает генеральный 

директор АО «Хромпик» Алек-
сандр Кожухарь, по мере реа-
лизации амбициозного проекта 
модернизации предприятия будет 
возрастать потребность в высо-
коквалифицированных кадрах. 
Завод готов вкладывать средства 
в обучение будущих специалистов 
по практико-ориентированным 
образовательным программам 
в соответствии с потребностями 
химического производства.

Их подготовка и повышение 
квалификации будут вестись за 
счет расширения государствен-
но-частного партнерства. Согла-
шения об этом подписали мини-
стерство промышленности и нау ки 

и министерство образования 
и  молодежной политики Сверд-
ловской области, администрация 
городского округа Первоуральск, 
АО «Хромпик» и Первоуральский 
политехникум, который стано-
вится одной из базовых учебных 
площадок. 

Не менее важно, по мнению ру-
ководителей завода, воспитывать 
у подрастающего поколения же-
лание трудиться на производстве. 
С этой целью между АО «Хромпик» 
и администрацией ГО Перво-
уральск заключено соглашение 
о совместной работе по ранней 
профориентации и профильной 
инженерно-технической подго-
товке учащихся средней общеоб-
разовательной школы №12. Это 
позволит юным первоуральцам 
определиться с выбором будущей 
профессии. Предприятие закупает 
для подшефной школы необхо-
димое оборудование, оказывает 
другую помощь.

Как живем, так и работаем
Большое значение уделяется и 

социальной сфере, которая непо-
средственно влияет на производ-
ство. Как подчеркивает Александр 
Шамсутдинов, он сам вырос в по-
селке Хромпик, был связан с заво-
дом и отлично осознает важность 
развитой инфраструктуры вокруг 
предприятия и в городе в целом. 

С начала 2024 года завод сотруд-
ничает с одной из управляющих 
компаний, реализует комплекс 
мероприятий по содержанию и 
благоустройству территории. При-
обретена спецтехника, которая 
помогает городу в уборке улиц 
в  микрорайоне от снега зимой и 
от грязи и пыли летом. Благодаря 
распоряжению губернатора Ев-
гения Куйвашева в микрорайоне 

ведется капитальный ремонт ше-
сти основных дорог. 

По инициативе руководства 
компании налажено сотрудниче-
ство с Городской больницей Пер-
воуральска. В частности, предстоит 
разработать программу ремонта 
поликлиники и строительно-мон-
тажных работ по восстановлению 
системы инженерных сетей меди-
цинского комплекса микрорай-
она. Сотрудники АО «Хромпик» 
и жители прилегающих районов 
смогут проходить регулярную 
углубленную диспансеризацию, 
для их детей будет организован 
прием педиатра в отделении №4 
Городской больницы.

Не менее важное соглашение 
направлено на усиление работы 
заводского здравпункта. С кон-
ца прошлого года специалисты 
городской больницы начали 
следить за здоровьем сотрудни-
ков предприятия и оказывать им 
медицинскую помощь. А с начала 
нынешнего года все работники 
«Хромпика» могут получать рас-
ширенную медицинскую помощь 
по программе ДМС (доброволь-
ного медицинского страхования). 
Услуги будут оказываться в учреж-
дениях здравоохранения Перво-
уральска и Свердловской области 
за счет страховой компании.  

Обзавелся здравпункт «Хром-
пика» и собственной машиной ско-
рой помощи, которая в круглосу-
точном режиме несет дежурство 
на территории завода.

Ведется на предприятии и рабо-
та по оздоровлению сотрудников 
и их детей. Работники химическо-
го предприятия, члены их семей 
и ветераны имеют возможность 
отдохнуть и поправить здоровье 
в лечебном центре «Дюжонок». 
В   путевку входят проживание, 
питание, а также санаторно-ку-

рортные услуги и дополнительные 
активности. Пользуются популяр-
ностью в трудовом коллективе 
и туры выходного дня. 

Позаботились на заводе и о 
летнем отдыхе детей в возрасте от 
7 до 14 лет. Для них приобретено 
130 путевок в летний лагерь.

Под свою опеку «Хромпик» взял 
спортивные сооружения и органи-
зации. Так, во время декабрьского 
визита на предприятие губерна-
тора и замминистра состоялось 
торжественное открытие создан-
ной на базе детской спортивной 
юношеской школы Академии хок-
кея с мячом «Уральский трубник». 
«Хромпик» стал одним из основных 
спонсоров спортшколы (наряду 
с  администрацией города и Труб-
ной металлургической компанией) 
и взял на себя ряд социальных 
обязательств, в том числе и участие 
в строительстве новой ледовой 
арены. Также уже ведется набор в 
«Академию хоккея им. Михайлова». 
Юные спортсмены будут занимать-
ся хоккеем с шайбой. 

В конце февраля 2024 года был 
заключен концессионный договор 
о передаче заводу «Хромпик» 
одноименного стадиона. Пред-
приятие берет на себя заботы по 
содержанию и реконструкции 
спортивного сооружения. Уже 
ведутся работы по замене трибун, 
планируется заменить покрытие 
поля стадиона. В перспективе поя-
вится многофункциональная пло-
щадка для проведения тренировок 
по футболу, волейболу, баскетбо-
лу, беговые дорожки. Откроются 
новые секции и регулярно будут 
проводиться массовые меропри-
ятия. После масштабной рекон-
струкции стадиона у жителей 
микрорайона и всего городского 
округа появится современный 
и многофункциональный объект 
для занятий спортом. 

Все только начинается
По словам Александра Шам-

сутдинова, группа компаний «По-
липласт» активно развивается. 
Шанс на преображение получил 
и «Хромпик». Символично, что 
заводу вернули его родное имя, 
значимое для многих поколе-
ний первоуральцев и свердлов-
чан. Теперь предстоит возродить 
былую славу завода, его лучшие 
традиции. 

Инвестпроект, реализация ко-
торого только началась, рассчитан 
на пять лет. В планах не только 
техническое переоснащение про-
изводства, но и рост заработной 
платы, создание благоприятного 
социального климата. Все это 
позволит к 2028 году увеличить 
объем производства всех видов 
выпускаемой продукции, выйти 
на передовые позиции в своей 
отрасли.
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вторник,  

28 мая / 2024 VIII

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174‑ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением Пра‑
вительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489‑ПП «Об 
утверждении форм отчетов о деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь‑
зовании закрепленного за ним государственного имущества» 
Государственное автономное учреждение здравоохранения 
Свердловской области «Богдановичская центральная районная 
больница» публикует отчет о результатах деятельности госу‑
дарственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закрепленного за ним государственного 
имущества за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174‑ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением Пра‑
вительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489‑ПП «Об 
утверждении форм отчетов о деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь‑
зовании закрепленного за ним государственного имущества» 
Государственное автономное учреждение здравоохранения 
Свердловской области «Качканарская центральная городская 
больница» публикует отчет о результатах деятельности госу‑
дарственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закрепленного за ним государственного 
имущества за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. № 
174‑ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением Пра‑
вительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489‑ПП «Об 
утверждении форм отчетов о деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь‑
зовании закрепленного за ним государственного имущества» 
Государственное автономное учреждение здравоохранения 
Свердловской области «Тавдинская центральная районная 
больница» публикует отчет о результатах деятельности госу‑
дарственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закрепленного за ним государственного 
имущества за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с поста‑

новлением Правительства 

от 21.01.2004 года № 24 «Об 

утверждении стандартов рас‑

крытия информации субъек‑

тами оптового и розничного 

рынков электрической энер‑

гии» АО «Горэлектросеть» 

раскрывает информацию, 

подлежащую раскрытию.

В полном объёме инфор‑

мация опубликована на офи‑

циальном сайте компании 

www.zao-ges.ru.

В соответствии с поста‑

новлением Правительства 

от 21.01.2004 года № 24 «Об 

утверждении стандартов рас‑

крытия информации субъек‑

тами оптового и розничного 

рынков электрической энер‑

гии» АО «Региональная се-

тевая компания» раскрывает 

информацию, подлежащую 

раскрытию.

Информация в полном 

объёме опубликована на 

официальном сайте компа‑

нии www.sv-rsk.ru.

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 
№ 174‑ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением Пра‑
вительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489‑ПП «Об 
утверждении форм отчетов о деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь‑
зовании закрепленного за ним государственного имущества» 
Государственное автономное учреждение здравоохранения 
Свердловской области «Березовская стоматологическая по-
ликлиника» публикует отчет о результатах деятельности госу‑
дарственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закрепленного за ним государственного 
имущества за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».
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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г.  № 174‑
ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением Прави‑
тельства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489‑ПП «Об 
утверждении форм отчетов о деятельности государственного 
автономного учреждения Свердловской области и об исполь‑
зовании закрепленного за ним государственного имущества» 
Государственное автономное учреждение здравоохранения 
Свердловской области «Свердловский областной центр про-
филактики и борьбы со СПИД» публикует отчет о результатах 
деятельности государственного автономного учреждения Сверд‑
ловской области и об использовании закрепленного за ним госу‑
дарственного имущества за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. № 174‑ФЗ 

«Об автономных учреждениях» и постановлением Правительства 

Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489‑ПП «Об утверждении 

форм отчетов о деятельности государственного автономного уч‑

реждения Свердловской области и об использовании закрепленно‑

го за ним государственного имущества» Государственное автоном-

ное учреждение социального обслуживания Свердловской обла-

сти «Социально-реабилитационный центр для несовершеннолет-

них «Золушка» Тавдинского района» публикует отчет о результатах 

деятельности государственного автономного учреждения Сверд‑

ловской области и об использовании закрепленного за ним госу‑

дарственного имущества за 2023 г. на портале www.pravo.gov66.ru  

в разделе: «Официальная информация юридических лиц».
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В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации,  
цена действительна на момент публикации. 
Б – материалы, помеченные этим значком, 
а также материалы, выходящие с пометкой 
«Информационный проект», публикуются 
на коммерческой основе.

При перепечатке материалов ссылка 
на «ОГ» обязательна
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Открытое акционерное общество «Российские железные 

дороги» в лице Свердловской железной дороги – филиала ОАО 

«РЖД», проводит аукцион № 23/2737/П/БОЦ/Э/СВЕРД на право 

заключения договора купли‑продажи  Двухкомнатная квартира 

общей площадью 52,8 кв. м, по адресу: Свердловская область, г. 

Ревда, ул. Обогатителей, д.25, кв. 5. 

Торговая процедура является: открытой по составу участников, 

электронной, закрытой по форме подачи предложения о цене, 

проводится методом без объявления цены.              

Сроки проведения процедур (по московскому времени): 

Дата и время начала подачи заявок «04» апреля 2024г. 14 часов 

00 минут. 

Дата и время окончания подачи заявок «10» июня 2024г.  08 

часов 00 минут. 

Дата и время рассмотрения заявок «19» июня 2024г. 08 часов 

00 минут. 

Дата и время начала проведения торгов «19» июня 2024г. 08 

часов 00 минут. 

Дата и время подведения итогов торгов «19» июня 2024г. 08 

часов 00 минут. 

Заявки на участие в торгах подаются посредством электронной 

торговой площадки «РТС‑тендер», расположенной по адресу 

 rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая площадка 

«РТС‑тендер», расположенная по адресу rts-tender.ru в сети Ин‑

тернет.  

Получить подробную информацию о порядке заключения До‑

говора можно позвонив Заказчику по телефонам: 8 (343) 358 57 36 

 либо направив запрос в электронной форме через сайт ЭТП. 
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